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1 生徒会入会式  ～先輩方の姿から学びました～ 

4 月 1３日（水），体育館で生徒会入会式が行われました。コロナ禍で全校生徒が集まることは
できませんでしたが，先輩方が代わる代わる体育館に訪れ，中学校の生活や部活動紹介をしてい
ただきました。初めて直接先輩方と関わる機会となり，緊張した様子もありましたが，今後の中学校
生活のイメージを持つことができる，とても有意義な時間となりました。 
部活動は，任意加入ではありますが，それぞれの活動の技能を向上できるだけではなく，学年を

越えた仲間との関わりなど，得られるものがたくさんあります。部活動見学期間を活用して，３年間
頑張っていきたいことを見付けてほしいと思います。（入部届の締め切りは，２６日です。） 

2 新入生代表のあいさつ 

本日は，私たち１年生のために生徒会入会式を開いていただき，ありがとうございます。新型コロ

ナウイルスの影響で，常にマスクを着用する学校生活が２年間続きました。このような状況の中で，

例年通りに入学式及びこの生徒会入会式を開いていただいたことに感謝しています。 

４月から始まる学校生活で，私が不安に思っていることは，中学校で学習する教科の範囲が小

学校より広くなることです。先日，私のもとへ通信教育でやっている新１年生の教材が届きました。

それを見ると，覚えることが小学校より多くておどろきました。特に数学では，グラフや図形が難しそ

うに感じました。理科では，小学校で習った水溶液や植物についても中学校でさらに細かく学習す

るようです。新しい知識を習得できるようにしっかり授業を聞きたいです。 

反対に，中学校生活で私が楽しみにしていることは部活動です。私は吹奏楽部に入りたいと思っ

ています。小学生の頃から楽器を習っていますが，他の楽器と一緒に演奏したことや，たくさんの人

の前で演奏したことがないので，興味を持ったからです。勉強と部活が両立できるようにがんばり

たいです。そして，先輩方や新しい同級生とたくさん関わることができるようになりたいです。 

「千里の道も一歩から」ということわざがあります。この

言葉の通り，中学校で３年間勉強と部活をがんばり続け

るために，何事にも興味を持って初めの一歩を踏み出し

たいと思います。その一歩から，一日一日努力して，大き

な結果を出したいと思っています。 

入学したばかりの私たちですが，八乙女中学校生徒

会の一員として，様々なことに全力で取り組み，挑戦して

いきます。先輩方，今日は本当にありがとうございました。

これからよろしくお願いします。 

    新入生代表  A.S 

 

  

 

 

 

部活動紹介の様子                            部活動勧誘ポスター 

「第三者への公開・開示や不当な目的利用，複写および複製等はお断りいたします。」 


